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De : Jean-Jacques DREHER <dreher.jeanjacques@orange.fr>
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Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

 

Je viens apporter ici mon sou�en à l'implanta�on de la laverie Unitech en haute-marne.

 

Originaire d'Eclaron, j'ai du qui�er la région pour trouver un emploi. Je possède un pied à terre à Giffaumont, sur le Lac du der, pour mes loisirs.

 

Il se trouve que je suis actuellement dans l'industrie nucléaire. Je sais quel est le niveau de contrôle des rejets. Il est certain que le contrôle des effluents de la laverie amènera à
une teneur en radioac�vité très faible, bien inférieure aux sources naturelles du massif central. Les salariés du nucléaire se contaminent très peu, et les contrôles de non
contamina�on sont efficaces.

 J'ai confiance sur l'absence d'impact sur l'environnement.

 

En fréquentant ma résidence secondaire, je vois bien que la région ne peut vivre du seul tourisme. Le sou�en à l'industrie est indispensable.

 

Pour l'avenir de ma région, je sou�ens ce projet.

 

Cordialement,

 

Jean-Jacques Dreher

[INTERNET]	Soutien	au	projet	unitech 	

1	sur	1 25/11/2019	10:34


